

2021年8月26日

大阪地方検察庁 検事正  
畝 本 毅 様

関電の原発マネー不正還流を告発する会  
代表世話人 アイリーン・スミス  
庄司 修  
末田一秀  
中嶋哲演

## 真相解明のために起訴を求める

### 多くの市民の声にこたえてください

関西電力の役員等 20 名余が、福井県高浜町の元助役やその関連会社から計約 3 億 7 千万円の金品を受領していた事件。減額された役員報酬等を闇補填していたことも明らかになり、関電は国税局から所得隠しを認定されています。

これらの行為は特別背任等に該当するとした 3 0 0 0 余名による告発は、当初の提出から 1 年 8 カ月以上、受理されてからでも 1 0 か月以上が経過しています。このままでは時効による免責の可能性もあります。起訴の知らせが届かないことから、大阪地検と関電の深いつながりが起訴の決定を阻んでいるのではないかとの疑いさえ浮かんできています。

もう十分に捜査は尽くされていなければなりません。法に厳正に基づき、早期に起訴を行うよう改めて求めます。

8 月 1 0 日に早期の起訴を求めるネット署名を始めたところ、短期間に多くの賛同を得ました。署名簿を併せて提出します。真相解明を求める多くの市民の声にこたえ、早期に起訴を行ってください。

連絡先

〒910-0859 福井県福井市日之出 3-9-3

原子力発電に反対する福井県民会議気付

# 原発不正マネーの還流を受けた関電幹部の起訴を求めます



発信者：[関電の原発マネー不正還流を告発する会](#) 宛先：[大阪地検](#)

関西電力の役員等20名余が、福井県高浜町の元助役やその関連会社から計約3億7千万円の金品を受領していた事件。減額された役員報酬等を闇補填していたことも明らかになり、関電は国税局から所得隠しを認定されています。

これらの行為は特別背任等に該当するとして旧経営陣を刑事告発していますが、昨年10月に告発状を受理した大阪地検の動きが見えません。このままでは時効による免責の可能性もあります。

関西検察のドンと呼ばれた土肥孝治元検事総長が元監査役、佐々木茂夫元大阪高検検事長が現取締役、小林敬元大阪地検検事正が今回の事件の社内調査委員会委員長を務めるなど大阪地検と関電の深いつながりが、起訴の決定を阻んでいるのではないかと疑われています。

当初の告発状提出は2019年12月です。もう十分に捜査は尽くされていなければなりません。法に厳正に基づき、早期に起訴を行うよう求めます。

<http://chnge.it/Qcrwn9fMgN>

## コメント

“大阪地検は、関電に旧地検幹部が居座るからとビビることなく、直ちに関電旧経営陣を起訴せよ！！”

“この署名サイトの立ち上げに感謝してシェアします。「不正還流」許せません！”

“起訴しないなら、大阪地検の正義こそ疑います。地検こそ綱紀肅正をてっぺいすべし！”

“大阪地検は厳正公平な検察権を行使して速やかに起訴して下さい。刑事司法に対する国民の信頼を失わないためにも。”

“福島原発事故東電刑事告訴も非常に時間がかかった。しかも検察は2回も不起訴にしたが、検察審査会の2度にわたる告訴議決を経て、強制起訴になった。検察は何のためにある？”

“大阪地方検察庁は、告発されている関西電力の元役員を直ちに起訴してください。このままでは、大阪地検が関西電力元役員を擁護していると社会から見られてしまいますよ。直ぐに、起訴することを強く訴えます。”

“検察は不正に対して揺るぎない態度で臨んでほしい。汚いお金が一部利権者だけで回されていることを精査して、市民社会の不公平を糺してほしいです。”

“関西電力役員は、時代劇の悪代官と悪商人にみえます。ワイロを受け、ワイロをおくっているようにみえます。”

“ひでえな。”

“関電は大阪地検の天下り先ですからね。”

“経営陣達の犯した罪はしっかり裁かれなければなりません。酷すぎます。”

“日本がまともな法治国家なら、関電の役員が働いた不正を、そのまま見過ごしてはいけない!!”

“金の流れを見ると、その本質が分かる。”

“ワイロより廃炉、恥を恐れ関電幹部！”

“元役員らを鞭打ちたいからではなく、電力料金が小判に化けたからくりを知りたいから、刑事告発に賛同しています。私は真実が知りたい。”

“不正が大手を振ってまかり通る世を正さなければ未来に希望は生まれません。”

“大阪地検と関電の深いつながりが、地検による関電旧経営陣の起訴を阻むことになるなら、日本は今なお法治を望みえない三流国家ということなのだろう。”

“関電一社とは思えない原発絡みの金品受領問題。はっきり決着を付けずに、福島原発事故処理費用を税金に付け替えるのは納得いかない。黎明期より原子力利権に流れた資金累計額を原発事故処理に回させるはじめての一步になるよう、この事件には法治国家にふさわしい時期を逃さぬ対処が必要。”

“これもまたコロナ便乗なのでしょうか。早く起訴するように強く求めます。”

“大阪地検様、素早いお仕事をお願いいたします。”

“またもや五輪の陰でだらめな逃げ得なことが進行しようとしていることは許されません。絶対起訴するべきです。”

“危険な原発を無理やり維持しようとするから、こんな汚いことも起きる。再発防止の起訴を！原発の廃止を！”

“原発は自然を破壊するだけではなく人間の心も破壊すると思います。関西電力の原発マネー不正環流はまさに腐敗した人間の心の破壊の象徴的な事件です。なんとしてでも法の裁きを受けさせるべきだと思います。”

“そもそも元地検や高検の検事がこういった大手企業に天下ることそのものが会社の不正を黙認することにつながっているような気がします。大阪地検はこれまでの人間関係を断ち切って公正な判断をしてほしいものです”

“不正は見逃すと繰り返される”

“大阪地検は、今すぐ関電旧経営陣を起訴して下さい。”

“大阪地検は、関電旧経営陣を今すぐ起訴！”

“大阪地検は、今すぐ関電旧経営陣を起訴！”

“奸災電力の旧経営陣に還流した「原発マネー」の原資を考えれば、奴らへの捜査を等閑にする大阪地検も共犯と見做せるのだ！”

“検察と独占資本の癒着による放免を許さない！”

“賛同”

“全く動きがないことに疑問を感じている。時効による免責など、とんでも無いことだ。”

“日本の科学技術(特に品質管理)の信用をおとしめた。無念。”

“検察は国民を代表して国民の利益のために動くものはず。正義は、行われなければなりません。”

“生活に必要な電気ということで昔から強気でした。何かあれば電気代をあげることでカバーするのですから消費者はたまったものではありません。そのお金を原発誘致に使用したり役員報酬の闇補填に使用したりするとは許されない行為です。”

“ワイロより廃炉”

“身内を守らず、きちんと捜査してください。検察に正義があるのか問われています。”

“原発を稼働し続けることにより、さらに金品を受け取ってるのかな？”

“受け取った金の元をたどれば、税金や電気料金の一部です。こんなことが罪にならないなんておかしいです。”

“賛同します。”

“不正を許しちゃいけない。誇りある仕事をしてください。”

“大阪地検は、直ちに起訴して下さい。金品の受領、役員報酬の闇補填は明らかになっています。司法の役割を果たして下さい。”

“この事件については関西電力も訴えており、国税局からも認定されているので早く起訴すべきです。”

“国民に事故後に電気料金値上げを押し付けておいて、自分たちは反省したふりだけで、法を破ってまで減給分を補填するやりたい放題。ノブリス・オブリージュの無い上級国民には鉄槌を！”

“関電と大阪地検はグル。徹底的に捜査すべき。”

“電気代安くしろ！こんな使い方して電気代にかかってくる。”

“賛同、シェアします！…”

“次々に露見する関西電力の情報隠し、管理手抜きに、関西電力は反省のかけらもない事、車内の不正を正す声はかき消される状態にあると感じました。もう大阪地検の起訴を待つしかありません。”

“時間がかかりすぎです。今すぐ起訴して下さい。”

“「関電とグル」と言われたいくなくれば、大阪地検は関電をちゃんと起訴して下さい！”

“是非、起訴を”

“役員の不正は許せません。”

“役員報酬の闇補填など、市民感情からも受け入れられません。徹底的に審理を尽くしてください。”

“関西電力の旧経営陣の刑事告発されています。法に厳正に基づき、早期に起訴を行うよう求めます。”

“関電はワイロより廃炉！リスクでしかない原発は直ちに止めろ！”

“これだけのことをやったのですから、時効などということのないよう、しっかりお願いします。”

(提出した名簿は省略)